

5. Juni 2025

Ihre Meinung zur medizinischen Infrastruktur in Wien ist gefragt!

Die Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien erstellt heuer zum vierten Mal den Wiener Gesundheitsinfrastrukturreport. Ziel dieser umfassenden Analyse ist es, den aktuellen Stand der Gesundheitsinfrastruktur in Wien zu erfassen und daraus Handlungsbedarfe und Reformempfehlungen für die Zukunft abzuleiten.

Ein zentraler Bestandteil dieser Erhebung ist die Einschätzung der Wiener Ärzt*innenschaft. Daher bitten wir Sie: Nehmen Sie sich einige Minuten Zeit und beteiligen Sie sich an der **Umfrage**, die vom Meinungsforschungsinstitut Peter Hajek durchgeführt wird. Ihre Erfahrungen und Beobachtungen aus dem Berufsalltag sind unverzichtbar, um ein realistisches Bild der Wiener Gesundheitsinfrastruktur zu erhalten.

Mit Ihrer Teilnahme leisten Sie einen wertvollen Beitrag zur Weiterentwicklung des Wiener Gesundheitssystems.

Umfrage-Link: https://www.opensurvey.com/s/Umfrage_med_Infrastruktur_Wien

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!